
質問者

１． 土庄町小部字大佐土地約68,000㎡の所有地について

２． 南海トラフ大地震について

３． 新型コロナウイルス感染症について

１． 労働者協同組合に関する取り組みは

２． 国葬に対し町、教育委員会の対応は

３． 旧統一教会について

４． こども園のおむつ持ち帰りについて

３．三木　俊明　議員 １．
中央学校給食センターの組織体制の現実とアレルギー対応の必要性の考
えを問う

１． 障害者福祉施設整備の考え方は

２． 土庄町の今後の教育への考え方と、学校運営の考え方は

１． 移住者について

２． 農地付き空き家の購入について

６．小川　務　　議員 １． 高齢者・障害者のごみ出し支援について

１． 今後の土庄町の事業計画について

２． 旧統一協会と土庄町の関係について

３． 奨学金支給と憲法遵守義務について

４． 障害者や高齢者への補聴器購入補助を実施するべき
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７．福本　耕太　議員

質問の項目

１．大野　一行　議員

２．鈴木　美香　議員

４．濵野　良一　議員

５．井藤　茂信　議員


